



### **Llama Morena a una discusión pública sobre la iniciativa de reforma electoral**

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados llamó a la oposición a leer con "serenidad y sin precipitaciones" la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral y no rechazarla como hizo con la eléctrica.

Ignacio Mier, coordinador de la bancada, solicitó al PAN, PRI y PRD aceptar un debate racional del proyecto.

"Los invito a no anteponer su fobia cromática, como sucedió con la reforma eléctrica, donde por presiones de intereses privados no se dieron cuenta del daño que le hicieron al país."

Mier refirió que la oposición ha advertido que tampoco la votará en favor, "sin darse el tiempo ni la oportunidad de reflexionarla, por eso proponemos una discusión pública".

**De la Redacción**